

Categoría: Cultura

Publicado: Martes, 08 Junio 2021 17:44

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 488

6ta JORNADA de PRESENTACIÓN ESCARAMUJO

junio del 8 al 13

Dedicada a los 60 años de palabras a los Intelectuales y los 35 años de la Asociación Hermanos Saiz

Brigada de Instructores de Arte José Martí

Brigada de Instructores de Arte José Martí

BJMCuba bjm-cuba

@bjm_arte

Espacio de confluencia del arte aficionado en Cuba

Brigada de Instructores de Arte José Martí

MINISTERIO de Cultura

CASAS DE CULTURA CONSEJO NACIONAL

M E

RESERVA

Hasta el 13 de junio se desarrollará la sexta jornada de presentación Escaramujo de la Brigada José Martí de instructores de arte en la que se presentarán los trabajos seleccionados en los territorios, por primera vez mediante las plataformas digitales.

Escaramujo es auspiciado por el Consejo Nacional de Casas de Cultura (CNCC) y busca promover la función social de la profesión, identificar, promocionar y reconocer los resultados artísticos y pedagógicos de los instructores de arte en Cuba, así como enriquecer la programación en las comunidades y en los municipios.

Durante cinco días se podrán valorar las obras enviadas por los instructores en las manifestaciones de Música, Danza, Teatro, Artes Visuales, Audiovisual y Literatura.

El presidente de la Brigada José Martí en Pinar del Río, Lázaro Dayron Corvea Cuní, dijo que los trabajos de los instructores que el dirige se podrán visualizar el jueves 10 de junio.

Instructores mostrarán obras en VI Edición del Concurso Escaramujo

Categoría: Cultura

Publicado: Martes, 08 Junio 2021 17:44

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 488

Los instructores pinareños participarán con 32 unidades artísticas distribuidos en todas las manifestaciones. Entre ellos se destacan los territorios de Sandino, Mantua y Consolación del Sur, como los que más obras aportaron a la selección nacional, apuntó Corvea Cuní.

Entre esos colectivos sobresalen grupos representativos de la provincia como “El juglar del cisne” de Minas de Mathambre y “La Casa” del municipio Pinar del Río.

Corvea Cuní agregó que también participan en la sexta jornada de presentación Escaramujo de la Brigada José Martí instructores con una trayectoria destacada en la creación como Thailín González Pacheco y Pablo Torres.

Esta primera edición on line de Escaramujo estará dedicada a los 60 años de Palabras a los intelectuales y a los 35 de la Asociación Hermanos Saíz.